



DGB
frauen♀

WELTFRAUEN
TAG 8. MÄRZ

GLEICHSTELLUNG
WÄHLEN!





Zum **Weltfrauentag** am 8. März fordern die Frauen im Deutschen Gewerkschaftsbund, den Wandel zu nutzen: Schaffen wir gute Arbeitsbedingungen, höhere Löhne und bedarfsgerechte Qualifikationen – für alle!

Damit es vorangeht mit der Gleichstellung von Frauen und Männern, brauchen wir starke **Betriebsrätinnen und Betriebsräte**, die sich für faire Chancen und die wirtschaftliche Unabhängigkeit von Frauen einsetzen.

**DESWEGEN:
WÄHLEN GEHEN!**

frauen.dgb.de